

Integran 400 niños y jóvenes academias deportivas de la UNACH

- **La puesta en marcha estuvo a cargo del rector Jaime Valls Esponda**

Alrededor de 400 niños y jóvenes conforman ya las Academias Deportivas Infantiles y Juveniles, y Ligas Universitarias de la Universidad Autónoma de Chiapas, puestas en marcha a través de la Dirección General de Extensión Universitaria.

Al inaugurar el campo de beisbol infantil, en la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, el rector Jaime Valls Esponda destacó que actualmente se forman a niños y jóvenes en la práctica de disciplinas como futbol soccer, futbol americano, basquetbol, taekwondo, karate y ahora beisbol.

Acompañado del secretario de la Juventud, Recreación y Deportes, Carlos Penagos Vargas, quien asistió con la representación del gobernador Manuel Velasco Coello, expuso la necesidad de que la Universidad extienda sus servicios más allá de las aulas, razón por la cual con el apoyo de los padres de familia estas academias se encuentran funcionando.

Abundó que el crecimiento sostenido de la Universidad puede constatarse en rubros como la investigación, la calidad académica y el desarrollo de nueva infraestructura, que va de la mano con la extensión y vinculación con la sociedad, para educar con el deporte a la nueva generación de chiapanecos.

Ante Miguel Solís, integrante del Salón de la Fama del Beisbol Mexicano, el secretario de la Juventud, Recreación y Deportes, Carlos Penagos Vargas, refrendó el apoyo del Gobierno del Estado a las tareas que la Universidad Autónoma de Chiapas lleva a cabo en pro de la salud y bienestar de los niños y los jóvenes.

Destacó que el proyecto hecho realidad de la academia de beisbol infantil de la Universidad, le permite a Chiapas aspirar a contar con una representación en esta disciplina en las próximas olimpiadas nacionales, hecho que no ha ocurrido en todas las ediciones de la competencia.

“Este campo de beisbol infantil que es el primero en Tuxtla Gutiérrez, es un ejemplo de que las cosas se pueden hacer y se pueden hacer bien, de lo cual hoy es testigo el director Regional del Centro Sur-Sureste de Williamsport, Sergio Guzmán”, indicó.

En el evento, donde estuvieron presentes autoridades municipales y empresarios del ramo deportivo, el director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, manifestó que las academias de la UNACH continuarán creciendo en el número de deportes y su vinculación con la sociedad.

Mencionó que ya funciona en Ocozocoautla una academia de futbol de Ocelotes, también se trabajará conjuntamente con American School y próximamente se abrirá la escuela de judo, donde la UNACH ha destacado a nivel nacional, al contar con el doble medallista de la Universiada, Edgar Ashley Díaz Martínez.

Luego de concluir el acto oficial, los asistentes presenciaron el primer encuentro en este campo entre la UNACH, dirigida por Oel Verdugo y Halcones de Arriaga.